



OBITUARIO

Fallece José Bueno Cordero, catedrático de Matemáticas y profesor emérito de la Universidad

José Bueno Cordero, catedrático de instituto de Matemáticas y profesor emérito honorífico de la Universidad de Salamanca del Departamento de Ingeniería Química y Textil, falleció ayer. El profesor Bueno, que es como se le conocía en el ambiente universitario, inició su carrera docente como profesor de instituto de la asignatura de Matemáticas, dando clases en diferentes centros de la ciudad, entre ellos el Colegio Maristas. Después sacó las oposiciones de instituto y poco después, a la vez que se preparaba el doctorado, alcanzó las oposiciones de catedrático de instituto, pasando después a alcanzar las de profesor adjunto de la Universidad de Salamanca, de forma que algunos de los que fueron sus alumnos en los institutos recibieron después sus conocimientos en la institución de enseñanza superior. Quienes le conocieron recuerdan que fue un didacta excelente. El funeral por será hoy, a las 12 horas, en la iglesia de La Purísima. Desde este periódico mostramos nuestras condolencias y nos sumamos al dolor de la familia. | L.G.